

Die Kindertagesstätte Büppel wurde am 15.08.2019 in Betrieb genommen. Am gestrigen Abend wurde die Einweihung gefeiert.

Die Kinder wie auch die Erzieherinnen und Erzieher haben sich zwischenzeitlich eingewöhnt. Mit der notwendigen Konzepterstellung durch die Mitarbeiter taucht auch die Frage nach der Benennung der Kindertagesstätte auf.

Es wurden mehrere Vorschläge diskutiert. Auf Grund der Lage wird als Name der Einrichtung

„ Kita An der Wiese“

vorgeschlagen.

Um einvernehmliche Kenntnisnahme wird gebeten.